

Danramil 1907/Bungursari Nilai Penyaluran Hewan Kurban Bentuk Kepedulian Terhadap Sesama

Agus Subekti - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Jul 13, 2022 - 13:06



PURWAKARTA - Momentum hari raya idul adha, Yayasan Bakrie Amanah, memberikan bantuan sosial (Bansos) kepada warga masyarakat di wilayah Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta.

Dalam Bansos tersebut Keluarga besar Bakrie mengangkat tema 'Raih Kebaikan Qurban', dengan menyalurkan 9 ekor sapi qurban untuk masyarakat Bungursari Purwakarta, pemberian 500 paket beras untuk yatim piatu dan jompo, juga pemberian suplemen multivitamin serta pemberian Kursi Roda untuk penyandang Disabilitas.

Penyerahan bansos diberikan langsung kepada Muspika Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta dari Keluarga besar Bakrie bersama Yayasan Bakrie Amanah.

Danramil 1907/Bungursari Kapten Arm Witopo, menilai penyaluran hewan kurban dan bantuan lainnya oleh Keluarga besar Bakrie dan Yayasan Bakrie Amanah sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama. Ia pun berdoa agar ke depan semakin bertambah pahala dan diberikan kesehatan.

"Ini sangat luar biasa artinya kepedulian sangat besar karena bagaimana pun ini satu tahun sekali tentunya juga dengan niat baik ini, akan menjadi pahala yang berlipat ganda," ujar Kapten Arm Witopo, Selasa kemarin (12/07/2022).

Bantuan sosial berupa 9 ekor hewan kurban, 500 paket beras, suplemen multivitamin dan kursi roda untuk penyandang disabilitas akan disalurkan langsung kepada penerima manfaat (yang berhak, red).

Menurut perwakilan dari Yayasan Bakrie Amanah Khaerul Mutaqin mengatakan khusus masyarakat wilayah Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta kami menyalurkan 9 ekor sapi, 500 paket beras, suplemen multivitamin, dan kursi roda pada momen Idul Adha 1443 Hijriah.

"Untuk hari ini khusus warga masyarakat Kecamatan Bungursari, kami memberikan 9 ekor sapi kurban hari ini diterima langsung oleh Muspika Kecamatan Bungursari. Ini merupakan kegiatan baksos Program Qurban untuk negeri dari Keluarga besar Bakrie dan Yayasan Bakrie Amanah yang di lakukan untuk masyarakat yang berhak menerima manfaat," katanya.

Semoga baksos ini, dapat memberikan manfaat dan menebarkan semangat berbagi hari raya Idul Adha 1443 Hijriah.

Pada kesempatan tersebut dihadiri langsung oleh Asda 2 Kabupaten Purwakarta, Kepala Kemendag Purwakarta, Perwakilan dari keluarga besar Bakrie Ibu Sinta, perwakilan dari Yayasan Bakrie Amanah Khaerul Mutaqin, Asda 2 Kabupaten Purwakarta Agung Darwis, Kepala Kemenag Purwakarta, Muspika Kecamatan Bungursari Kabupaten Purwakarta, Perwakilan PT Energi Mega Persada, Perwakilan Istana Qurban, dan warga masyarakat penerima manfaat serta Babinsa dan Babinkamtibmas Desa Bungursari. (***)